



Todos los grupos políticos que conformamos el Ayuntamiento de Beasain, excepto EHBildu, denunciaremos y condenamos públicamente las pintadas que anoche se han realizado en algunas paredes del municipio.

Las amenazas personales sin sentido no tienen cabida en la coyuntura y la sociedad en que vivimos actualmente.

Este tipo de actitudes y acciones deberían avergonzar a sus autores y hacerles recapacitar en el avance que hemos realizado como pueblo en la convivencia, para no retroceder y echar por tierra lo conseguido.